

Fecha:15-08-2024Pág.:16Tiraje:Medio:Diario ChañarcilloCm2:523,9Lectoría:Supl.:Diario ChanarcilloVPE:\$ 419.098Favorabilidad:

Tipo: Noticia general
Título: MÁS DE 7.500 AS DONÓ EL COLEGIO SAN LORENZO A CAMPANA EN AYUDA DEL HOGAR DE ANCIANOS



MÁS DE 7.500 UNIDADES DE PAÑALES DONÓ EL COLEGIO SAN LORENZO A CAMPAÑA EN AYUDA DEL HOGAR DE ANCIANOS

ás de siete mil quinientas unidades de pañales para adultos donó el Colegio San Lorenzo de Copiapó a la Campaña en Ayuda del Hogar de Ancianos "Nuestra Señora de la Candelaria", que cada año organiza Diario Chañarcillo.

De esta manera, la comunidad sanlorencina se sumó a esta obra de amor y solidaridad en la que ha participado durante 21 años, la misma cantidad de tiempo que cumple la campaña.

El aporte se realizó ayer durante la jornada de reflexión que cada semana realiza el establecimiento educacional, oportunidad a la que fueron invitados representantes del Hogar Candelaria, encabezados por la directora subrogante, la religiosa Eulalia Campos y la asistente social Karime Aracena. Además de los abuelitos símbolos de la campaña 2024: Sivia y Felix, quienes recibieron el cariño y el respeto de todos los asistentes.

También participó en el acto el director de Diario Chañarcillo, Héctor Naveas Olguín, quien, en conjunto con los representantes del Hogar de Ancianos, recepcionaron el donativo que hizo entrega la rectora del Colegio San Lorenzo, Isabel Román Bengalí.

Los organizadores de la campaña social, Diario Chañarcillo y el Hogar de Ancianos, agradecieron infinitamente a toda la comunidad del Colegio San Lorenzo: alumnos, alumnas, padres y apoderados, docentes y cuerpo directivo y funcionarios, por su enorme contribución en pañales, ya que durante largos años se han convertido en la institución que más aporta a esta iniciativa de apoyo a las personas mayores.

2.800

8.400

No Definida

Durante la jornada de reflexión, por parte de los estudiantes se desarrolló una representación teatral en la que se resaltó la importancia de los adultos mayores para la sociedad y la contribución que han hecho ellos a lo largo de sus vidas y que hoy merecen un mejor bienestar, nuestro respeto y una mejor calidad de vida.









